

Danksagung

Ich widme diese Arbeit meiner Mutter Dorothea Hüntemann, die mich immer in jeder Hinsicht unterstützt hat, und ohne die ich nicht wäre, wo ich jetzt bin.

Herrn Prof. Dr. med. vet. Hartung danke ich nicht nur für die Annahme des Themas, sondern auch für die jederzeit gewährte Unterstützung und persönliche Betreuung.

Frau Dr. med. vet. Münzer danke ich für die fachlichen Ratschläge und die vielen freundlichen und aufmunternden Gespräche.

Meinen Chefs Dres. med. vet. Elke und Matthias Meyer-Wilmes danke ich für die Bereitstellung des Röntgengerätes sowie des Filmmaterials.

Herrn Dr. med. vet. Kuhlemeyer von der Bibliothek danke ich für die stets schnelle fachliche Beratung und Unterstützung.

Besonderer Dank geht an Steffi Golz, die mir stets hilfreich und aufmunternd zur Seite stand.

Susanne Fischer und Heike Luckow danke ich für die wertvolle Hilfe bei der Anfertigung der Zeichnungen.